



Neues Prinzenpaar in Burglahr

Hümmerich stand am Mittwoch, 11.11., um 20.11 Uhr Kopf und alles, fast alles, jubelte. Die Gartenstraße wurde zur Prinzenstraße. Die Burggrafen aus Burglahr waren zahlreich angerückt um die Ernennung des neuen Karnevalsprinzen, des neuen Prinzenpaares vorzunehmen. Prinz Martin I. (Dreblow) und seine Frau und Prinzessin Heidi werden in der Session 2009/10 in Burglahr regieren, das Zepter übernehmen.



Foto: Wachow

Im Hause Dreblow hatte man schon alles mit Hilfe der Hofdame Alexandra Noll, im Volk einfach nur Alex genannt, und des Adjutanten Stephan Dreblow, der Bruder des Prinzen, vorbereitet. Trank und Speis standen zur Bewirtung bereit. Die Kapelle "Alte Kameraden" hatte sich im hinteren Hof platziert und ließ die gängigsten Karnevalsschlager erklingen. Die beiden Burglahrer Tanzgarden hatten sich eingefunden, bildeten eine Kette, nahmen die anderen Gäste in ihre Mitte und schunkelten was das Zeug hielt. Nicht allein um der Stimmung willen sondern um bei dem nasskalten Wetter etwas auf Temperatur zu kommen. Präsident Ralf Noll, zurzeit noch amtierender Karnevalsprinz Ralf I zum Zweiten, und der zweite Vorsitzende Wilfried Wilsberg begrüßten das närrische Auditorium und die zukünftigen Tollitäten. Feierlich überreichte der Präsident "Prinz Martin I." die Prinzenkappe und "Prinzessin Heidi" das unvermeidliche Bützchen. Da der Elferrat nach den karnevalistischen Anlässen immer großen Appetit verspürt, kehrt er in der Regel beim Prinzen noch ein und lässt sich mit gebackenen Eiern und Speck verwöhnen. Wilsberg überreichte für diese Begebenheiten das Grundbesteck, Pfanne, Eier und Speck und einen Strauß Blumen für die Prinzessin. Auch die Möhnen waren mit stattlicher Anzahl zugegen und Obermöhne Christel Kolling brachte einen Riesenweckmann mit. Zur feierlichen Gegebenheit begaben sich die Burggrafen anschließend von Hümmerich nach Burglahr in die Treifhalla. (wwa)